

Aux élections fédérales, contre M. Rivet, il ne fut pas plus heureux. En octobre 1911, il fut élu dans le même comté par une majorité de 1375 voix. Le 29 octobre 1912, Sir Robert Borden le fit entrer dans son gouvernement, comme Secrétaire d'Etat. Une nouvelle élection confirma cette nomination. L'Honorable Louis Coderre remplit en même temps la fonction de Ministre des Mines.

Il a épousé, le 9 juillet 1895, Delle Marie-Anne-Sophie Sainte-Marie, fille de M. Edouard Sainte-Marie et de Mlle Marie-Sophie Goedick.

Enfants: Louis, b. 9 fév. 1896, Charles-Edouard, b. 10 août 1899, Marguerite-Marie, b. 29 fév. 1906, Marie-Emma, b. 2 août 1908.

M. Ernest Coderre, b. le 16 sep. 1867, a épousé Delle Hermina Villandré, à Sorel. Enfants: Blandine, Gaston, Alfred, Hélène.

Delle Marie-Emma, b. le 18 fév. a épousé en 1905 M. Joseph Rocheleau, cultivateur, à St-Cyrille de Wendover.

Delle Rébecca, b. le 16 mars 1877, a épousé, 18 janvier 1898, M. François Robillard, fils de M. Pierre et de Delle Adélia Lamoureux. Enfants: Henri, Benoit, Claire, Cécile, Germaine, Pierre, Célestin, Jules.

M. Oscar, b. le 2 juillet 1880, fit ses études classiques au Séminaire de St-Hyacinthe. Il étudia le droit à Montréal où il pratiqua sa profession. Il a épousé Delle Méline Therrien. Enfants: Pauline, Françoise, Roger.

Des Delles *Laura* et *Apolline-Ernestine* sont filles.

Note de la page 79:

Le recensement de 1681 (Histoire des Canadiens-Français, par M. Sulte), renferme des noms qui ont été écrits de diverses manières par les copistes. La lecture des anciens manuscrits est difficile et souvent fort pénible. Les actes de certains de nos notaires, de Pierre Ménard, par exemple, sont presque illisibles. Ce notaire écrivait les noms d'après la méthode euphonique.

Il n'y a donc pas lieu de s'étonner si l'on rencontre des